

INNENSTÄDTE WEITERENTWICKELN: MULTIFUNKTIONALITÄT ANWENDBAR MACHEN UND HEMMNISSE BESEITIGEN

Das anscheinend neue Paradigma der Innenstadtentwicklung lautet: Multifunktionalität. Dabei ist dieses nicht neu. Neu aber müssen die Strategien sein, anhand derer Innenstädte entwickelt werden. Der Impulsvortrag zeigt auf, was wirklich „das Neue“ an der Multifunktionalität ist und wie sie von Kommunen und Innenstadtakteuren gestaltet werden kann. Zudem zeigt der Vortrag anhand von Beispielen, wie zentrale Hemmnisse der Entwicklung überwunden oder zumindest abgemildert werden können.